

## AutoBank AG – Wachstum deutlich über dem Markt

Das vergangene Jahr hat Österreich eine Konjunkturstärkung beschert und die AutoBank AG ist sogar stärker als der Markt gewachsen. Die deutlich gestiegene Kaufbegeisterung der Österreicherinnen und Österreicher brachte der heimischen Kfz-Branche einen Zuwachs von rund 5 % bei den Neuwagen- und von rund 1,4 % bei den Gebrauchtwagen-Zulassungen (Zahlen Statistik Austria). Die AutoBank konnte über die Marktentwicklung hinaus sowohl das Neugeschäft als auch den Bestand um rund 20 % steigern. Im vierten Quartal 2017 hat die AutoBank AG auch strategisch auf die Herausforderungen der steigenden Umsätze reagiert und sich mit der Entkonsolidierung der AB Leasing GmbH Freiraum für Wachstum in der Branche geschaffen.

Weiter fortsetzen und ausbauen wird die AutoBank AG ihre Strategie der persönlichen Kundenbeziehungen. „Nach mehr als 25 Jahren verfügen wir über ein umfangreiches Spezial-Know-how und kennen die Ansprüche unserer Händlerpartner und Endkunden. Daher haben wir unsere Produkte

auch zu 100 Prozent danach ausgerichtet und können in Kürze mit einem neuen Front-End System eine rasche und sichere Antragsabwicklung gewährleisten, individuell und maßgeschneidert“, so Gerhard Dangel. Die Zukunft der Dienstleistungen für die Kunden sieht Dangel in der optimalen Mischung von Digitalisierung und persönlicher Fachberatung durch die Spezialisten der AutoBank AG.

Der gute Geschäftsverlauf und das damit verbundene starke Wachstum haben auch eine größere Organisation notwendig gemacht. Bedingt durch den gestiegenen Platzbedarf hat die AutoBank AG das Büro im 3. Wiener Gemeindebezirk aufgegeben



**AutoBank AG-Vorstand  
Gerhard Dangel**

FOTO: AUTOBANK

und neue, größere Büros, ausgestattet mit moderner Technologie und modernen Kommunikationsmitteln, im Quartier Belvedere, direkt neben dem Wiener Hauptbahnhof, bezogen. Seit Ende Dezember findet man die AutoBank in der Gertrude-Fröhlich-Sandner-Straße 3, 1100 Wien.

Die AutoBank-Gruppe – mit Hauptsitz in Wien und einer Zweigniederlassung in Oberhaching bei München – ist eine der führenden Banken für Kfz-Finanzierungen in Österreich und Deutschland. Die AutoBank AG entwickelt Finanzierungslösungen für den Endkunden. Unabhängig von Herstellern und Importeuren finanziert sie Lagerbestände von Neu-, Gebrauchtwagen und Vorführwagen für Autohandelsunternehmen. Zudem zählt die österreichische Bank zu den Top-Anbietern von Tages- und Festgeld. Mit dem Produkt Factoring bietet die AutoBank AG ein – von ihrer Objektspezialisierung unabhängiges – Finanzprodukt an. Das Produktportfolio wird durch Fahrzeughandel und Fuhrparkmanagement abgerundet. ◆